

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FLORENCE RENGGLI ANNONCE SON DÉPART DE LA DIRECTION DE VAUD PROMOTION

Le Comité Directeur a pris acte avec regret de l'annonce du départ de Florence Renggli, Directrice de Vaud Promotion depuis mars 2022. Une direction ad interim sera nommée très prochainement pour gérer cette phase transitoire.

Réuni le 1^{er} octobre, le Comité Directeur de Vaud Promotion a été informé de la volonté de Florence Renggli de mettre un terme à ses relations contractuelles avec Vaud Promotion.

« Depuis près de 3 ans, j'ai été très honorée d'occuper cette fonction qui marquait mon attachement profond au Canton de Vaud, déclare Florence Renggli. J'ai eu un plaisir immense à collaborer avec le Comité Directeur et nos différents partenaires mais je tiens avant tout à saluer le remarquable travail accompli par les équipes de Vaud Promotion. Ensemble, nous avons relevé un magnifique défi et je veux leur exprimer toute ma reconnaissance pour leur engagement, leur solidarité et leur soutien. »

Le départ de Florence Renggli sera effectif à la convenance des deux parties, à courts termes, le temps de la transmission des dossiers.

« Le Comité Directeur a pris acte avec regret de la décision de Florence Renggli, explique Michel Rochat, Président de Vaud Promotion. Je veux lui exprimer, au nom du Comité Directeur, toute notre reconnaissance et notre admiration pour le travail incroyable accompli dans cette phase de mise en œuvre des missions confiées par l'Etat à Vaud Promotion. Le défi était immense. Il a été relevé avec talent par la directrice et ses équipes et les résultats déjà obtenus parlent d'eux-mêmes. »

Le Comité Directeur ne fera aucune autre déclaration.